

miércoles 1 de noviembre de 2023

La Laguna reforzará una arqueta de telecomunicaciones en la zona La Cuesta-Taco

Los trabajos se desarrollarán por la vía de urgencia el próximo jueves, 2 de noviembre, ante el riesgo de hundimientos



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Obras e Infraestructuras, acometerá este próximo jueves, 2 de noviembre, a partir de las 9:30 horas, diferentes trabajos de refuerzo en una arqueta situada en la carretera que une los núcleos vecinales de Taco y La Cuesta, a la altura de la urbanización La Florida.

El concejal lagunero responsable del Área, Adolfo Cordobés, explicó que “los trabajos se desarrollarán por la vía de urgencia, ante el riesgo de posibles hundimientos en esta calzada con tanto tránsito de vehículos”. En este sentido, el edil aclaró que este tipo de daños en arquetas se producen con el paso del tiempo por el desgaste del tráfico rodado, incluyendo

vehículos pesados, y por los efectos de las inclemencias meteorológicas.

Por último, Adolfo Cordobés también señaló que se han programado los trabajos en una franja horaria específica (de 9:30 a 12:30 horas), para que no interceda con la entrada y salida de vehículos en los centros escolares del entorno.

El Ayuntamiento de La Laguna pide disculpas por las molestias derivadas de estos trabajos y solicita la colaboración de la población de la zona y de la ciudadanía que suele transitar por esta calzada, para que sigan las indicaciones de los operarios y la señalética que estará ubicada en el lugar de los trabajos para informar de los cortes de tráfico y desvíos de tráfico pertinentes.

En este último aspecto, desde el Consistorio aclaran que se permitirá el acceso puntual a los profesionales de los comercios de ese tramo de la vía, siempre siguiendo las indicaciones del personal de la obra.